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ACTA N°08 1 

Sesión ordinaria 6 2 

Acta número ocho correspondiente a la sesión ordinaria número seis celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro, 19:00 4 

horas con 16 minutos del 3 de agosto del 2023, en la escuela de Bello Horizonte de Escazú con la 5 

asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 8 

Catarina López Campos. Síndica suplente. 9 

Karen Lucia Channer Sawyer. Concejal propietaria. 10 

Gabriela Hernández Segura. Concejal propietaria. 11 

 12 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  13 

Geovanni Vargas Delgado                                        Sindico propietario  14 

Delia Guzman Rojas                                                 Concejal propietaria  15 

Jesús Alberto Flores Badilla. Concejal suplente. 16 

Ronald Javier Herrera Araya. Concejal propietario. 17 

Ulises Mauricio Ramírez Zúñiga. Concejal suplente. 18 

Jordán José Sobalbarro Corea. Concejal suplente 19 

Edgar Quirós Porras                                                  Concejal Suplente  20 

 21 

Nos acompaña la representante de la Municipalidad de Escazú: Estefanía Fernandez Ramirez. 22 

 23 

PRESIDE LA SESIÓN: Catarina López Campos Síndica Suplente. 24 

 25 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA 26 

 27 

I. ORDEN DEL DÍA 28 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 29 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 30 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 31 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   32 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   33 

VII. ASUNTOS VARIOS.  34 

 35 

 36 

ARTICULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

No hay. 39 

 40 

 41 

 42 

 43 
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 1 

ARTICULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Se leen y aprueban las siguientes actas:  4 

 5 

Acta 06-2023. 6 

Acta 07-2023.  7 

 8 

ARTICULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 9 

 10 

COR – AL 899-2023 11 

Traslado de acuerdos, se envió dicho documento vía correo a los miembros del CDSR. 12 

 13 

COR - AL 900-2023 14 

Traslado de acuerdos, se envió dicho documento vía correo a los miembros del CDSR. 15 

 16 

COR - AL 902-2023 17 

Traslado de acuerdos, se envió dicho documento vía correo a los miembros del CDSR. 18 

 19 

COR - AL 903-2023 20 

Traslado de acuerdos, se envió dicho documento vía correo a los miembros del CDSR. 21 

Tema: Postes fuerza y luz frente a la escuela de Guachipelín. 22 

 23 

Documento de Planificación: Se envió dicho documento vía correo a los miembros del 24 

CDSR. Asunto: Concejos de Distrito Ampliado, divulgación y promoción de la 25 

actividad. 26 

 27 

ARTICULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   28 

 29 

No hay.  30 

 31 

 32 

ARTICULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   33 

 34 

Moción: La concejal Karen Channer indica que se debe solicitar a la administración de 35 

la Municipalidad de Escazú tomar acciones para resolver la problemática en el parque 36 

Loma Real de Guachipelín, ya que está invadida por personas en estado de calle. 37 

  38 

 39 
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Acuerdo 21-2023: Se le solicita a la administración municipal de la Municipalidad de 1 

Escazú, en la figura del señor alcalde interponer sus buenos oficios y tomar acciones 2 

para resolver la problemática en el parque Loma Real de Guachipelín, ya que está 3 

invadida por personas en estado de calle. 4 

 5 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  6 

 7 

La concejal Gabriel Hernández comenta: 8 

 9 

1. Calle Boquerón y la falta de aceras en varias zonas, Gabriela enviara fotos y otros. 10 

  11 

La señora Estefanía Fernandez comenta: 12 

 13 

1. Realizara consulta a la concejal Delia Guzman sobre el seguimiento a la idea de 14 

proyecto que ella quería realizar en la zona de Burger King en San Rafael de 15 

Escazú. 16 

 17 

El concejal Karen Channer comenta.  18 

 19 

1. Asunto de la ruta 310 y varios tramos en mal estado. Catarina le indica que 20 

probablemente están haciendo bacheos, se comenta que se debería indicar con 21 

mayor precisión los puntos para ser reparados. Así mismo comentan sobre la 22 

problemática con las perforaciones y reparaciones del AYA, dejando en mal estado 23 

la capa asfáltica. 24 

 25 

Se levanta la sesión al ser las 19:52 horas. 26 
 27 

 28 

Sra. Catarina López Campos                                 Sra. Catarina López Campos                 29 

      Síndico suplente                                                            Secretaria  30 


